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A reunião contou com a presença de 12 membros do Colegiado, quais sejam: Carmem E. Leitão Araújo,
Francisco Ursino da Silva Neto, Hermano Alexandre Lima Rocha, Kelen Gomes Ribeiro,  Lisandra Serra
Damasceno, Luciano Lima Correia, Marcelo José Monteiro Ferreira, Márcia Maria Tavares Machado,
Marco Túlio Aguiar Mourão Ribeiro, Roberto da Justa Pires Neto, Saulo da Silva Diógenes (Técnico-
Administrativo) e Tatiana Monteiro Fiuza.

A síntese do que foi apresentado, discutido, deliberado e homologado é apresentada a seguir:

1. A reunião teve início às 11h15min, através da Plataforma WebConferência Solar, com a aprovação da
Ata da Reunião Ordinária do dia 14 de março de 2022, com as seguintes alterações propostas pelo Prof.
Francisco Ursino da Silva Neto: no item quatro, onde está escrito:  “o Prof. Francisco Ursino da Silva Neto
sugeriu a redação de um memorando, assinado pelos integrantes do Colegiado. direcionado às Instâncias
Superiores da Universidade, defendendo que cada disciplina tenha, pelo menos, três docentes”, corrigir
para: o prof. Francisco Ursino da Silva Neto sugeriu a redação de um Memorando direcionado à Diretoria
da Faculdade de Medicina (FAMED)/UFC e à Coordenação do Curso de Medicina/(FAMED)/UFC,
analisando a situação do quadro de Docentes do Departamento de Saúde Comunitária, defendendo que
cada disciplina tenha, pelo menos, três docentes. Já no tópico cinco, onde está escrito: “Informou que,
desde 2018, solicitou à PROGEP...” corrigir para: Informou que, desde 2021, solicitou à PROGEP.
Acerca da solicitação de novos professores, o Prof. Marco Túlio Aguiar Mourão Ribeiro informou que
esse é o momento ideal para provocar uma reunião com a Direção da FAMED e com a Coordenação do
Curso, tendo em vista a inserção das atividades de extensão nos currículos das disciplinas, o que demanda
novos docentes. Sugeriu a criação de uma Comissão composta pelo Chefe do Departamento, pelo Prof.
Francisco Ursino da Silva Neto e outro docente, a fim de encaminhar a demanda de novos professores do
DSC à Direção. Logo após, o Prof. Roberto da Justa Pires Neto comentou acerca do último ponto da ata
anterior, que trata sobre a exigência do Passaporte Vacinal para retorno dos estudantes à modalidade
presencial. Segundo o docente, na prática, tal exigência não foi adotada, sendo uma atitude dissimulada, de
afirmar uma coisa e realizar outra. 

2. O Prof. Marcelo José Monteiro Ferreira relatou ao colegiado as dificuldades que tem encontrado para
realizar atividades práticas no CDFAM, com os alunos da graduação. De acordo com o docente, é
necessário que seja realizada alguma atividades de sensibilização da gestão municipal, no sentido de
desburocratizar e facilitar o acessos dos estudantes e professores a esses espaços, a fim de não ocasionar
prejuízo a formação dos alunos. Posteriormente, o Prof. Marco Túlio Aguiar Mourão Ribeiro afirmou que
já participou de uma reunião com o Prof. João Macedo para tratar do assunto. Tomando a Palavra, a Profa.
Márcia Maria Tavares Machado sugeriu a realização de uma reunião com os representantes da gestão do
CDFAM, no intuito de de conhecer as necessidades da unidade de saúde que poderiam ser supridas pelas
atividades práticas das disciplinas do DSC. A docente acrescentou ser importante ocupar esse espaço antes
que outras universidades ocupem. 

3. Foi informada a necessidade do Departamento em adquirir aparelhos de Wi-fi, caixas de som e uma
cafeteira, a fim de disponibilizar internet sem fio para as salas de aula, aparelhos de som como recurso
didático e café para os docentes. Diante da ausência do fornecimento desses equipamentos pela
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Universidade, foi sugerida a realização de uma cota entre os docentes. Logo após, a Profa. Márcia Maria
Tavares Machado sugeriu que a Secretaria do Departamento se informasse sobre a existência desses bens
no depósito do Patrimônio da UFC. Já o Prof. Marcelo José Monteiro Ferreira aconselhou o Chefe do DSC
a enviar um e-mail para professores que são coordenadores de projetos de pesquisa, para perguntar se
existe a disponibilidade desses equipamentos e a possibilidade de doação ao Departamento.

4. Informes: o Prof. Marco Túlio Aguiar Mourão Ribeiro pediu aos docentes o envio dos planos de ensino
e do formulário de criação e regulamentação de disciplina ao Departamento o mais breve possível, tendo
em vista que o prazo já se encerrou.  

5. Encerramento da sessão – Nada mais havendo a tratar, o Prof. Marco Túlio Aguiar Mourão Ribeiro
agradeceu a presença de todos e às 12h15min deu por encerrados os trabalhos da presente sessão. Eu,
Renato Ferreira Silva, Secretário da Sessão, lavrei a presente Ata, que será assinada por mim e pelo Sr.
Chefe do Departamento.

 

Fortaleza, 18 de abril de 2022.
 
 
 

RENATO FERREIRA SILVA
Secretário

 
 

MARCO TÚLIO AGUIAR MOURÃO RIBEIRO
Chefe do Departamento de Saúde Comunitária,

pelo Colegiado do DSC

Documento assinado eletronicamente por MARCO TULIO AGUIAR MOURAO RIBEIRO , Chefe
de Departamento, em 05/09/2022, às 12:56, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015 .
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